

Comunidad de la Misericordia acoge Peregrinaciones de Esperanza por la Creación



Catherine Darcy, RSM, participa en una peregrinación por el río Hudson

La comunidad de la Misericordia salió a celebrar en gran número y a rezar por el Asunto Crítico de la Tierra durante la Temporada de la Creación de este año, del 1º de septiembre al 4 de octubre.

Hermanas, asociadas y asociados y el personal de la Misericordia lideraron al menos 18 de las 230 Peregrinaciones de Esperanza registradas en el sitio web Católicos Peregrinos de Esperanza por la Creación y participaron en otras peregrinaciones, encarnando la conexión entre la Misericordia y la Tierra de innumerables maneras.

La Misericordia organizó peregrinaciones por todo Estados Unidos, desde Filadelfia hasta la cuenca del Pérmico, en Nuevo México. Sus participantes aprendieron sobre agricultura regenerativa en Carolina del Norte; rezaron en distintos lugares del recinto de College of Saint Mary, en Omaha;

hicieron una acampada con estudiantes de la Universidad de la Misericordia de Detroit; visitaron los Jardines Botánicos de Delaware para explorar el pasado y el futuro del agua en Baltimore; y rezaron en oficinas, hogares y escuelas de todo el Instituto. El Centro de Ecoespiritualidad de la Misericordia ofreció una peregrinación en línea para recorrer el Tiempo de la Creación. Hermana Suzanne Gallagher dirige una Peregrinación de la Esperanza en Merion, Pensilvania, el sábado, 4 de octubre.

En este año jubilar, en el que estamos llamados a realizar Peregrinaciones de Esperanza y a celebrar los aniversarios de Laudato Si' (10 años) y del Cántico de las Criaturas de San Francisco (800 años), hay muchos motivos para tener esperanza. Nos inspiramos en la resiliencia de la creación para crear y sostener la vida, y nos damos cuenta de que la voluntad de Dios para nosotras/os es vivir en armonía con la Tierra y entre sí.